

VOTRE RÉGION

ISÈRE Festivités du 14 juillet

La vente des pétards et de feux d'artifice interdite



L'usage de pétards sera passible d'une sanction pénale.
Photo FOTOLIA

Afin de prévenir tout risque de troubles à l'ordre public lors des festivités du 14 juillet – et alors que ce soir-là se joueront les demi-finales de la Coupe d'Afrique des Nations de football – le préfet de l'Isère a pris un arrêté interdisant les ventes au détail des combustibles corrosifs, carburants à emporter et gaz inflammables dans les stations-service, délivrant habituellement ces produits entre le samedi 13 juillet à 8 heures et jusqu'au lundi 15 juillet à 8 heures.

En raison du risque de blessures et d'incendie qu'ils présentent et des mouvements de foule que peuvent générer leurs détonations, l'usage et la vente de fusées,

feux d'artifice et pétards seront également interdits dans le département de l'Isère. Cette interdiction ne s'applique évidemment pas aux spectacles pyrotechniques dûment déclarés dans les délais réglementaires et tirés par des artificiers titulaires d'un certificat de qualification en cours de validité.

En outre, la mise en œuvre d'artifices des groupes C2 et C3, conçus pour être lancés par un mortier, est prohibée si elle n'est pas assurée par une personne titulaire soit du certificat de qualification prévu à cet effet, soit d'un agrément préfectoral.

Tout contrevenant sera passible d'une sanction pénale.

ISÈRE

Réorganisation à la DDFiP : le coup de gueule de Puisat

La sénatrice iséroise, Frédérique Puisat (LR), réagit à la réorganisation du réseau de la Direction départementale des finances publiques (DDFiP) dans notre département : « Le gouvernement a fait le choix de centraliser les agents des trésoreries sur Grenoble et sur quelques points de l'Isère. Tout cela aura pour conséquence de fermer des



NORD-ISÈRE Une nouvelle inauguration a eu lieu à la fin du mois de juin à la mairie de Chèzeneuve

Des panneaux photovoltaïques sur les bâtiments publics



Le collectif Nid'Énergies a inauguré, à Chèzeneuve, l'installation de panneaux photovoltaïques sur le toit de l'hôtel de ville et d'un bâtiment associatif. Une façon concrète de parler de transition énergétique.

Qui a dit que l'on ne pouvait pas trouver de bonnes idées au cours d'une fête ?

Lors de la première édition d'Énergies en fête, organisé par la communauté d'agglomération Porte de l'Isère, il y a quelques années, un témoignage retenait particulièrement l'attention de l'assemblée. Enfin, un sujet pluttôt : il s'agit des centrales villageoises, qui permettent de porter des projets en faveur de la transition énergétique en associant citoyens, collectivités et entreprises locales.

« Parler de transition énergétique de manière concrète »

En octobre 2016, après plusieurs réunions publiques, le collectif Nid'Énergies voyait le jour en Nord-Isère et se lançait dans cette démarche. Plus de trois ans plus tard, en cette fin de mois de juin 2019, preuve que le projet a vite grandi, une nouvelle inauguration avait lieu à la mairie de Chèzeneuve en présence de nombreux élus.

cer dans la démarche. Pour quoi ? « Car c'est une solution concrète d'agir pour la transition énergétique, répondait Christelle Claude. En fait, c'est un peu comme l'alimentation et les circuits courts, on produit localement notre électricité. »

« C'est un peu comme des circuits courts »

Ensemble, ça signifie avec des bénévoles motivés, en lien avec les mairies intéressées aussi, et différents partenaires. « Dans un premier temps, on a réalisé une analyse des opportunités sur notre territoire, afin de mener nos premiers projets dans le domaine photovoltaïque, notamment sur les toitures des mairies ou des salles polyvalentes de taille moyen-

Sur le toit de l'hôtel de ville et d'un bâtiment associatif, des panneaux photovoltaïques ont en effet été installés afin de produire de l'énergie solaire. « Ce que l'on voulait, c'est parler de transition énergétique de manière concrète, expliquait Christelle Claude, présidente de Nid'Énergies. Beaucoup de monde parle d'écologie, mais on voulait s'investir au-delà des petits gestes du quotidien. Nous construisons ce projet ensemble. »

ne », notait Christelle Claude. Ainsi, deux centrales ont donc été installées à Chèzeneuve, une sur la maison de quartier de Villefontaine, une sur le golf de L'Isle-d'Abbeau... et d'autres projets sont en train de se terminer, comme à Meyrié, ou vont voir le jour, comme à Saint-Alban-de-Roche.

Du côté de Nid'Énergies, on se dit d'ailleurs que les maires, qui attendaient un peu d'observer si le système fonctionnait, seront les prochains à se lan-

Vincent PROD'HOMME

Une information collective, ouverte à tous, est organisée le jeudi 18 juillet, au siège de l'entreprise

Fregata Hygiène : encore 14 postes à pourvoir

CHARAVINES

Une information collective, ouverte à tous, est organisée le jeudi 18 juillet, au siège de l'entreprise

ment, les « fonctions support » et les opérateurs papeteriers. Une opération prise au sérieux par l'ensemble des partenaires de l'emploi du secteur. Au premier rang desquels la Maison de l'automne (septembre pour

Le début de la production de ouate de cellulose, sur l'ancien site industriel d'Arjowiggins, semble se confirmer pour le printemps 2020. En attendant, le recrute-

